

Respuesta al ex canciller estará a tiempo: Delgado

NÉSTOR JIMÉNEZ

Después de que Marcelo Ebrard impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la forma en que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido (CNHJ) ha abordado la queja que presentó contra el proceso interno de Morena y sus aliados, el presidente nacional del instituto político, Mario Delgado, sostuvo que no hay omisiones y se mantiene dentro de los plazos el análisis de la queja del ex canciller.

En conferencia de prensa en la sede partidaria, Delgado explicó que la impugnación de Ebrard ante la CNHJ es abordada como un proceso ordinario en la comisión de justicia, por lo que los tiempos para emitir una resolución son más amplios. “Lo que va a contestar la comisión, me comentó su presidenta, es que están dentro de los plazos, es decir, no hay ningún plazo que se haya violado, no hay omisión en la respuesta a la impugnación que realizó nuestro compañero Marcelo Ebrard”.

La CNHJ realiza un “proceso muy minucioso de revisión de la impugnación”, precisó.

